

ごあいさつ



皆さまにおかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より桐生信用金庫をお引き立ていただき誠にありがとうございます。

当金庫は、来る令和7年2月14日に創立100周年を迎えます。これもひとえに地域の皆さまの温かいご支援あつてのことと心より感謝申し上げます。これからも地域の皆さまとともに歩みながら、地域金融機関としての役割をしっかりと果していく所存です。

記念すべき創立100周年を目前に控えた当金庫では、これまで地域活性化に資する様々な事業に取り組んで参りました。桐生エリアでは新本店の新築工事がスタートしたほか、太田エリアでは、地域発展に貢献する事業研究および人材育成を目的に学校法人先端教育機構 事業構想大学院大学と共催した「太田新事業創出プロジェクト研究」を開講いたしました。また、前橋・伊勢崎エリア（県央エリア）においては玉村町商工会と包括連携協定を締結し、アフターコロナにおける地域事業支援を強化する取組みを積極的に実施して参りました。

その中でも、ビジネスマッチングフェアはお客さまの販路拡大等の機会を提供する場として平成18年より継続し、今回で16回目の開催となります。平成27年からは桐生市、桐生商工会議所との3者にて共催し、その後も連携の輪を広げながら、今回は昨年を引き続き、館林信用金庫、伊勢崎市、太田市、館林市、みどり市を加えた8者での共催の運びとなりました。

今回のビジネスマッチングフェアでは、175の企業・団体によるブース出展に加え、多くの企業の課題でもあるBCP対策に関する特別展示を行います。

また、昨年を引き続き地元の高校生にご来場いただく予定となっております。地域における働き手の減少によって人材確保に課題を抱える地元企業の魅力に触れ、将来この地域で活躍していただけることを期待しています。

結びになりますが、ブースを出展いただきました企業・団体の皆さま、ご後援いただきました関係者各位、ご来場いただきました皆さまをはじめ、ご協力いただきました多くの皆さまに心より厚く御礼申し上げます。本フェアが皆さまにとりまして実り多きイベントとなることを祈念申し上げます。

桐生信用金庫

理事長 津久井 真澄